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1
2 Ata da 1a Reunião Ordinária do Colegiado do
3 Departamento de Química, realizada no dia 19 de
4 fevereiro de 2013.
5
6 Às dez horas e trinta minutos do dia dezenove de fevereiro de dois mil e treze, reuniu-se na Sala da
7 Secretaria do DQCI, do Campus "Prof. Alberto Carvalho", da Universidade Federal de Sergipe no
8 município de ltabaiana - Sergipe, o Colegiado do Departamento de Química. Estiveram presentes
9 os professores: Victor Hugo Vitorino Sarmento; Ana Paula Gebelein Gervasio; Iramaia Corrêa

10 Bellin, Juvenal Carolino da Silva Filho; Geraldo Humberto da Silva, Marcelo Leite dos Santos;
r>. 1 Erivanildo Lopes da Silva, Heloísa de Mello; os representantes discentes Ellen Mayane e Cleber
-12 Thiers ea técnica administrativa, Janini de Oliveira Félix. Faltaram com justificativa os professores
13 Edson José Wartha, em função de seu afastamento para doutorado e Edinéia Tavares Lopes, em
14 função de sua licença médica. O Chefe deu início à reunião. Primeiro item de pauta: Informes. O
15 prof. Chefe iniciou a reunião informando que no dia 07/02foi discutido em reunião de Coordenação
16 de curso a respeito do desempenho e notas dos cursos de licenciatura deste Campus, no provão do
17 ENADE, em seguida, o professor esclareceu pontualmente que a baixa foi advinda da ausência dos
18 bons alunos que se formaram no meio do ano e por conseguinte, não realizaram a prova. O Prof.
19 Mateus Alegri compareceu e justificou que não teve condições de permanecer na reunião porque
20 estava ministrando aula Segundo item de pauta: Aprovação das atas da 68 reunião do
21 Colegiado. Atas conferidas e aprovadas por todos. Terceiro item de pauta: Indicação de
22 professor para composição da Comissão de Estágio do Campus, conforme solicitação da
23 Direção; O nome do prof. Erivanildo foi lançado em mesa e dado às condições do afastamento já
24 formalizado, por motivo de saúde, da professora Edinéia Tavares, o professor Erivanildo aceitou a
25 indicação. Os'Conselheiros aprovaram por unanimidade. Quarto item de pauta: Discussão sobre
26 a Resoluçãon° 1, de 06/2004(Educação das relações étnico-raciais); Parecer CNE/CP 14/2001

~7 (Institui a política de educação ambiental); e Resolução nOl, de 30/05/12 ( Estabelece as
.:;8 diretrizes nacionais para educação em direitos humanos); O prof. Victor sugeriu que essa
29 temática seja abordada na disciplina de Estágio e o prof. Erivanildo complementou que pode se
30 pensar neste contexto com relação ao Estágio IV; a profa. Heloísa sugeriu trabalhar essa mudança
31 numa alteração da proposta da nova ementa do Projeto Pedagógico; o prof. Erivanildo recomendou
32 discutir este assunto na reunião do Núcleo Docente Estruturante. Em seguida, a profa Heloísa
33 sugeriu levar essa proposta para reunião do Campus para discussão e posterior apreciação e
34 deliberação, pelo CONEPE. Quinto item de pauta: Homologaçãodos orientadores da disciplina
35 de Pesquisa em Ensino de Química I; O prof. Erivanildo mencionou que a aluna Adelma é
36 desistente; Ana Paula dos Santos e Dayane Santos Lima (que desistiu do curso de licenciatura em
37 Química) também. O prof. Erivanildo optou por não recusar nenhum aluno e está com 05
38 orientandos no momento, para o TCC. A profa. Heloísa questionou a relação do Pffim com o TCC;
39 o prof. Erivanildo informou que existe uma relação e que os alunos podem utilizar o trabalho
40 produzido como contribuição durante a elaboração do TCC. Em seguida, o Prof. Marcelo
41 manifestou sua concordância com a retórica da professora e ratificou que sob esse aspecto ainda
42 não está nítida esta relação entre PIBID e TCC. Por conseguinte o prof. Erivanildo informou que
43 concorda em se discutir esta relação entre o PIBID. Ato contínuo, o prof. Erivanildo mencionou que
44 é possível essa utilização, por opção dos alunos. Em função disso a professora Heloísa reivindicou o
45 entendimento deste mecanismo para os alunos, uma vez que em função da não compreensão de
46 alguns discentes, no ato da escolha dos Orientadores, muitos deixaram de procurá-Ia para
47 orientação. O prof Erivaníldo informou que seus orientandos têm essa relação com o PIBID, na



48 produção dos seus trabalhos. O prof Victor se colocou disponível para indicação de seu nome para
49 co-orientação de um dos 05 prováveis orientandos do prof Erivanildo. A professora Ana Paula
50 manifestou-se pela impossibilidade de orientar, em função de sua licença médica já solicitada
51 oficialmente, em função de intervenção cirúrgica. As professoras Ivy, Heloísa e Edinéia (afastada
52 por licença médica) não irão orientar neste semestre alunos de TCC, até o momento. Em seguida, o
53 prof. Geraldo questionou até que ponto é facultativo ou obrigatória a distribuição das orientações
54 entre todos os professores do departamento, debate este a ocorrer, futuramente, numa reunião do
55 N.D.E. Ato contínuo,segue tabela com.distribuição de Orientadores e orientandos. Relação Alunos e
56 respectivos Orientadores de TCC
57

58
59 Levantamento:
60 Prof, Geraldo Humberto da Silva: 3 TCCs
61 Prof. Vdor Hugo VlCtorino Sarmento: 3 TCCs
62 Prof. Marcelo Leite dos Santos: 2 TCCs
63 Prof. Erivanildo Lopes da Silva: 5 TCes
64 Proi" Irama ia Correa BelHn: 1 TCC
66 Pret. Juvenal Carolina Silva Filho: 3 TCCs

66 Sexto item de pauta: Nomeação da Comissão de Monitoria, projeto 2013. O DQCI recebeu o

Matricula Nome Orientador/Co-orientador

1200920010630 ADELMA GOMES SANTOS Desistente

2 200920008000 ALEXANDRE MOTA MENEZES

25 200920008512 ROBERTA BRITO DOS SANTOS
Prot. Erivanildo Lopes da Silva

3200920010128 ALINE DOS SANTOS RODRIGUES Prof' Iramaia Correa Bellin

4 200920008328 ANA ALICE SANTANA LIMA DIAS CLEBER

6 200920007180 THIERS DA SILVA NUNES Prot. Erivanildo Lopes da Silva

5200820008136 ANA PAULA DOS SANTOS Desistente

7 200920011880 CRISTIANA SANTOS NASCIMENTO

29200920010604 VALERIA NERIS SANTOS
Pret. Eriva~ildo Lopes da Silva

8 200920010904 DAIANE SANTOS LIMA Desistente

9 200920009102 DAVID CUNHA ALMEIDA

12 200920009640
Prot. Juvenal Carolino Silva Filho

DEYVlSSON DA MOTA SANTOS

10 200820007094 DAYANE DOS SANTOS TRINDADE Prot. Juvenal Carolino Silva Filho

11 200920011474 DEBORA RODRIGUES DOS SANTOS Prot. Victor HUQOVictorino Sarrnento

13 200720005354 ELlANE DOS SANTOS Prot. Victor Hugo Victorino Sarrnento

27 200720006244 ROSEANE DA CRUZ SANTOS (Co) Prot. Erivanildo Lopes da Silva

14200920008352 ELLEN MAYANE SOUZA LIMA
Prot. Marcelo Leite dos Santos

22 200920009690 MARISA DA SILVA SANTOS

15 200920011986 GILDASIO MOTA DE JESUS

17200920009746 JOSE ANIL TON MENDONCA MOTA
Prof. Victor Hugo Victorino Sarrnento

16 200920008468 GRA YCE KELL Y SANTOS MACEDO Prot. Erivanildo Lopes da Silva

18200820009474 JOSE FERNANDO SA DE SOUZA Prof. Geraldo Humberto da Silva

19200920007526 JOSE LUCAS CARVALHO GOlS
Prot. Geraldo Humberto da Silva

20 200920009860 JOSE RODRIGO SILVA BARRETO

21 200920009702 JULIO CESAR DOS SANTOS Prof. Geraldo Humberto da Silva

23 200920008096 PAULO RENA TO RIBEIRO SANTOS
Prot. Victor Hugo Victorino Sarrnento

(co) Prot. Erivanildo Lopes da Silva

24 200920009622 RAFAEL PINA LIMA Prot. Marcelo Leite dos Santos

26 200920006830 ROSANE COSTA FONTES Prof. Juvenal Carolino Silva Filho

28200920011510 VALDILENE DE JESUS LIMA (Co) Prot. Victor Hugo Victorino
Sarrnento



67 calendário de atividades para o Projeto de Monitoria, 2013, com prazo para envio até o dia 22/02. O
68 prof. Marcelo está na Comissão de Renovação do Projeto de Monitoria e se dispôs em preparar a
69 documentação de renovação. A Comissão para o Projeto de Monitoria de 2013 são os professores
70 Heloísa de Mello (Presidente), Juvenal Carolino da Silva Filho, Iramaia Corrêa Bellin e Geraldo
71 Humberto da Silva (Suplente). Homologado por todos. Sétimo item de pauta: O que ocorrer.
72 N.D.E- Será marcada uma reunião para o debate de assuntos pertinentes, como a proposta de
73 alteração da ementa curricular. Reunião marcada para 05/0312013. Numa próxima reunião, após o
74 término do afastamento, por licença médica, da professora Edinéia Tavares e um item de pauta será
75 direcionado à discussão sobre o PIBID. Nada mais havendo a tratar, o Prof. Chefe, Victor Hugo
76 Vitorino Sarmento, agradeceu o comparecimento dos membros da Comissão, declarando encerrada
77 a reunião, e para constar, eu, Janini de Oliveira Félix, lavrei a presente ata, que depois de lida e
78 aprovada será assinada_pelospresentes. ~Mu~ "Prof. Alberto Carvalh~",19 de fev~reirod~}013.:::::::,~J;'~(~)1"% ~J." ~rAJ~<"' 4 ,:p" I~",.


